



Schön zu Fuß:

Die neuen Methoden der Ästhetischen Fußchirurgie

Schicke Schuhe fordern auf Dauer ihren Tribut. Bestes Promi-Beispiel: Viktoria Beckham. Wenn Zehen oder Vorfuß immer mehr verformen, einfach unschön aussehen und jeder Schritt zur Qual wird, ist die Praxis von Adrian K. Wiethoff und Adem Erdogan auf der Düsseldorfer Königsallee der Top-Tipp.

Die Korrektur von unschönen Zehen-
deformitäten oder schmerzenden
Ballen sind bei den Fuß-Spezialisten
tagtägliche Routineeingriffe. Die Fach-
ärzte für Plastische und Ästhetische
Chirurgie sowie Chirurgie und zertifi-
zierte Fußchirurgen zelebrieren Ästhe-
tische Fußchirurgie vom Feinsten. Dies
für anspruchsvolle Menschen, die nicht
nur schmerzfrei gehen oder mögliche
Spätschäden durch rechtzeitige Korrek-
turen vermeiden wollen, sondern auch
Wert auf gepflegte, schöne Füße legen.
„Bereits nach wenigen Wochen können
Frauen wieder in ihre Lieblingsschuhe

steigen, schmerzfrei laufen und stolz
ihre schönen Füße zeigen“, so Wiethoff.

Geht nicht, gibt's nicht. Die Fußästhe-
ten behandeln neben rein ästhetischen
Problemen auch Erkrankungen wie den
Ballenzeh (Hallux valgus), Hammerze-
hen und Krallenzehen, Dornwarzen oder
schmerzhaft eingewachsene Zehennägel.
Das Besondere und Neue der Ästhe-
tischen Fußchirurgie: Neben der bestmög-
lichen operativen Wiederherstellung von
Form und Funktion legen Wiethoff und
Erdogan neben besonderen Operations-
methoden auch Wert auf die Platzierung
der Hautschnitte an möglichst unauffäl-
ligen Stellen und arbeiten mit speziellen
narbensparenden kosmetischen Naht-
techniken. Ein Facelift für die Füße? „So
kann man es nennen“, sagt A. Erdogan,
der über langjährige Berufserfahrung
als Chefarzt verfügt. „Doch behalten wir
dabei immer auch die Funktion im Blick.“
Adrian K. Wiethoff und Adem Erdogan
zählen hierzulande zu den Wegbereitern

Schöner Stand: Ästhetische Fuß-OPs auf der Düsseldorfer KÖ

- Zehen verkürzen, verlängern, begradigen
- Fuß-Verschmälerungen
- Entfernen von Überbeinen und Dornwarzen
- Fettabsaugen beispielsweise im Bereich der Fesseln
- Unterspritzen von erschlaffter Haut
- Dauerhafte Haarentfernung an Füßen und Beinen
- Botulinumtoxin gegen Schweißfüße
- Korrektur von unschönen Narben
- Entfernen von „Schwimmhäuten“ zwischen den Zehen
- Hyaluronsäure-Unterspritzung bei Druckstellen

Dies alles ist heute mit schonenden Techniken
und schmerzarm in erfahrener Chirurgenhand
machbar.

der seriösen Ästhetischen Fußchirurgie
und sind eine der ersten, die diesen
Bereich im angenehmen Ambiente ihrer
exklusiven Praxisgemeinschaft hoch pro-
fessionell und erfolgreich anbieten.